

Kahiyang-Bobby Nasution Gelar Pemotretan Jelang Pernikahan



Bobby Nasution (kiri) dan Kahiyang Ayu (kanan) saat menghadiri acara kenegaraan di Istana Merdeka Jakarta. (Foto: LintasMedan/ist)

Jakarta, 13/9 (LintasMedan) – Hari demi hari, pernikahan Kahiyang Ayu dan Bobby Nasution semakin dekat. Setelah sempat mengumumkan dirinya telah dilamar, putri Presiden Joko Widodo itu dikabarkan telah melakukan pemotretan prewedding.

Kabar tentang pemotretan itu beredar dari akun gosip Lambe Turah yang berhasil mendapatkan momen prewedding Kahiyang. Video pemotretan itu pun diunggah pada Selasa (12/9).

Pemotretan sendiri dilakukan di alam terbuka, dengan dekorasi bunga-bunga di belakang Kahiyang dan Bobby. Keduanya tampak kompak dengan atasan warna hitam dan bawahan warna coklat.

Kahiyang tampak anggun dengan jarik yang dibentuk seperti rok. Dia juga mengenakan sepatu hak tinggi yang membuat penampilannya semakin menarik. Sementara itu, Bobby mengenakan

celana coklat yang juga dipadu dengan sepatu hitam.

Penampilan Kahiyang mendapat pujian dari netizen. Akun @ainy_latiffah23 menulis komentar, “Terlihat sederhana banget, padahal kalau mau mewah dia bisa banget. Salut.”

Sementara akun lainnya ikut memuji dalam sebuah berkomentar. “Cantik anggun elegant mbak Ayang. Semoga lancar sampai hari H,” tulis akun @mrs.sidarta_1302.

Sebagaimana diketahui, Bobby dan Kahiyang bertemu di kampus setelah sama-sama menempuh studi Magister Manajemen di Institut Pertanian Bogor.

Gaya Bobby sehari-hari terbilang simpel, yakni dengan kaus atau kemeja. Saat berkencan dengan Kahiyang, Bobby juga tampak santai dengan kaus. Aksesori seperti jam tangan dan gelang tidak ketinggalan.

Sementara Kahiyang tampak kasual dengan kemeja garis-garis. Kemeja memang menjadi salah satu andalan Kahiyang dalam berbusana. Di hampir setiap kesempatan kasual, ia mengenakan kemeja.

Saat acara formal, Kahiyang lebih memilih kebaya atau blouse dan kain. Sementara Bobby mengenakan setelan jas dan dasi.

(LMC-03/BC)